

Recordada Batalla Periodística Contra El Marxismo en Chile

● Circula nuevo libro del profesor Tomás P. Mac Hale

“El amor a la libertad es consuetudinal al chileno” expresó el profesor de la Escuela de Periodismo y del Instituto de Ciencias Políticas, de la Universidad Católica de Chile, Tomás P. Mac Hale, en un acto celebrado en el Campus Oriente de dicha plantel con motivo de la puesta en circulación de su ensayo “Poder político y comunicación en Chile: marzo a septiembre de 1973”.

A la ceremonia asistieron el Decano de la Facultad de Filosofía, Letras, Historia y Periodismo, Reque Esteban Searpa; el director de la Escuela de Periodismo, José Antonio Cousiño; la Jefa de Estudios, María José Letelier; el jefe del Departamento Audiovisual, Juan Domingo Marinello; el jefe de Prensa del Canal 13 de TV, profesor Jaime Sánchez; la presidenta y vicepresidenta del Centro de Alumnos, Soledad Paenle y Francisca Alessandri; y numerosos profesores y estudiantes de la escuela. Por el Instituto de Ciencias Políticas concursaron su director, Gustavo Cuervo Parra; la Subdirectora, Gisela von Muhlenbroek, y la profesora y miembro del Consejo, Iris Vittini. Existe su invitación el vicerrector de Extensión y Comunicaciones, Hernán Larraín Fernández.

Primero intervino el director José Antonio Cousiño, quien analizó los alcances de la obra, expresando que completa una investigación clasificadora sobre el periodismo chileno durante el Gobierno anterior. Advertió que se refiere a la obra condensante

entre universitarios no hay para qué referirse a los debates de las Corporaciones de enseñanza superior del país en la actual coyuntura histórica que vivimos. Pero creó del caso resaltar que uno de los más importantes es la investigación a fondo de lo que implicó el régimen marxista, tarea aún no llevada a cabo en la forma exhaustiva que se requiere.

El filósofo George Santayana escribió que los pueblos que olvidan su historia están condenados a repetirla. Creímos que trágico destino会发生 a Chile si se repitiera un experimento desastreoso como el que sufrió. Nuestra tarea es, ciertamente, entre otras, recordar lo que implicó una etapa sombría de nuestra historia, luego de un acuerdo esclarecedor de antecedentes.

“Poder político y comunicación en Chile” completa anteriores publicaciones que, en conjunto, abordan los problemas que enfrentó la libertad de expresión entre 1973 y 1977. Fueron tiempos determinantes para el periodismo nacional, en los que hubo que luchar con energía por sus fueros, amenazados por la doctrina totalitaria que estaba en el poder. En ese trámite se pretendió estatizar el papel de imprensa, impedir que la TV de nuestra propia Universidad Regresara al uso del país, silenciar radiodifusoras, intimidar a los profesionales de la prensa, para no hablar de la concientización de los alumnos de las facultades de Periodismo.

Recordada batalla periodística contra el marxismo en Chile.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recordada batalla periodística contra el marxismo en Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)